
Após a jornada, a fim de 
trazer  o Ensino Superior para o 
Município de Iguaba Grande, 
Edmundo Silveira, em 24/08/2000, 
reuniu-se com o Ministro da 
Educação Prof. Paulo Renato de 
Souza, em Brasília, para pleitear a 
tão sonhada  Faculdade. Em Ofício 
emitido pelo Presidente da CMIG, 
foram solicitados os cursos de 
Administração, Direito, Ciências 
Contábeis, Comunicação e 
Informática, numa 1ª. etapa. O 
pedido já conta com o apoio da 
UFF.

Na ocasião em que esteve 
com o Ministro, Edmundo reiterou 
o pedido de construção de um 
Ginásio Poliesportivo, inclusive para 
atendimento à “Criança Especial”. 
Acreditando na parceria Governo/
Escola/Comunidade, Edmundo 
continuará com seus objetivos que 
é a promoção da Educação com 
QUALIDADE. O Ministro, por sua 
vez, gravou mensagem dedicada aos 
vencedores do Concurso de Redação, 
valorizando esse momento 
histórico.

Em parceria da CMIG com a 
SEMEC foi promovido o Concurso 

Municipal de Redação em 
Comemoração aos 500 anos do 

Brasil, com a entrega dos prêmios aos 
vencedores no Plenário da CMIG, 
em 25/08/2000, presenta neste 
dia o amigo Presidente da Alerj, 

Deputado Sérgio Cabral Filho, e o 
Deputado Paulo Mello.
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Edmundo com o Reitor da UFF Dr. Cícero Fialho, e com o 
Diretor da Faculdade de Direito, Dr. Acyr Lobo.

Edmundo Silveira, um grande político, 
administrador e ex-aluno do Colégio Paranhos, 
não nega as suas origens e a sua formação 
política. O Paranhos sem o seu apoio jamais 
seria este colégio de renome que se tornou. A 
parceria que conquistamos, direção e colégio, 
independente do partido, foi e sempre será 
grandiosa, como é grande o talento e o trabalho 
de Edmundo dentro deste município.
                       Christina Pedrosa

Edmundo Silveira, político honesto, trabalhador, 
competente e sobretudo, amigo. Este merece 
que Iguaba o coloque como seu representante 
sempre, e com a GRAÇA de DEUS ele vencerá.
                                Amélia 

 Meu amigo DIODAN, o camisa 07, com certeza no 
futuro será um grande homem, quem sabe Vereador 
e/ou Prefeito de Iguaba Grande, mas para isso você 
tem que ser um bom aluno e um bom filho. Um beijo 
pra você, sua Mãe e seu Pai, e para todas as crianças 
da E. M. Therezinha Pedrosa, espero ser sempre motivo 
de orgulho pra você.

Edmundo Silveira, é ex-aluno, ex-professor, 
ex-presidente do Centro Cívico e por dois 
mandatos foi o Presidente do Conselho 
do Cenecista. Foi Edmundo como vereador 
que reinvidicou a parceria da Prefeitura, 
Deputado  Federal Alexandre Santos e o  
Governo Federal para realizar a obra da 
cobertura da quadra de esportes do 
Cenecista. Edmundo registra sua grande 
amizade com Luiz Carlos, Betinho , direção, 
Professores funcionários e alunos do 
Cenecista
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Na foto Edmundo ao lado do grande amigo professor Eugênio, direção, professores e o 
prefeito Rodolfo Pedrosa fazendo a entrega da praça DILÉIA TEREZINHA CUNHA e as placas 
comemorativas dos 50 ANOS DO PARANHOS -  10 de dezembro de 2003. Um presente de 
Edmundo Silveira - ex-aluno para o Paranhos.


